
平成３０年 第１回 隠岐の島町議会定例会一般質問     № １ 

 

№ 方式 質  問  者 質     問     事     項 

１ 分割 
（10番） 

平 田 文 夫 

1.高齢者対策について 
◆高齢者の生きがい・健康づくりに取り組むことか「住んで良

かった」に響くと思うが。 

2．社会福祉協議会の説明責任について 
 ◆役職員が一丸となって、住民に対する説明責任を果たすべ

きと思うが。 

3.社会福祉協議会の受託事業について 
 ◆受託費の解釈が不明瞭と思うが。 

 ◆補助金と受託費のバランスが悪いと思うが。 

２ 一括 
（13番） 

米 澤 壽 重 

1.「隠岐騒動」150年記念事業について 
◆｢隠岐騒動」150年記念事業の取り組みについて。 

◆「隠岐騒動」の観光資源としての活用はどのように考えてい

るか。 

◆先人たちの教えや功績を子どもたちに伝える「ふるさと教

育」についてどのように考えているか。 

３ 一括 
（5番） 

村 上 三三郎 

1.農林水産業の振興について 
◆高収益作物にはどのような作物を予定しているか。 

◆高収益作物の栽培技術の農業者への普及や支援対策は。 

◆家族運営の農業者への支援対策は。 

◆採算ベースにのらない森林面積はどれくらいか。 

◆町が自ら行う施業管理制度の内容を。 

４ 分割 
（６番） 

西 尾 幸太郎 

1.特定有人国境離島法の取組みについて 
◆観光客に対する運賃低廉化への取組みについて。 

◆島前の首長や関係事業者と意見交換は行ったか。 

2.庁舎移転後の現庁舎の活用について 
◆庁舎移転後の現庁舎の活用に関する考えは。 

◆現状考えがなければ、どのような体制、スケジュール感で検

討をする考えか。 

５ 一括 
（８番） 

安  部  大  助 

1.総合戦略について 
◆総合戦略の検証と評価は。 

◆住民参画についての認識は。 
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６ 一括 
（９番） 

前 田 芳 樹 

1.各区自治会から寄せられる要望事項の集約の仕方に

ついて 
◆地域からの要望をどのように対処しているか。 

◆住民要望を掴み切るために対処方法の改善に取組んではど

うか。 

７ 分割 
（14番） 

遠 藤 義 光 

1.住宅供給不足について 
◆住宅供給不足の対策を喫緊の課題として取組むべし。 

2.豪雪への備えと対応について 
◆スクールバスの安全、確実運行に全車を四輪駆動車に更新す

る考えは。 

 

 

 

８ 

 

 

 

分割 
（4番） 

石 橋 雄 一 

1.隠岐の島町の財政運営とまち・ひと・しごと総合 

戦略について 
◆収支状況の悪化とまち・ひと・しごと総合戦略のかかわりに

ついては。 

2.観光行政について 
◆国境離島特措法と観光行政については。 

◆観光戦略推進会議の進捗状況と内容について。 

 

 

 

 


